## Hospital de Grecia da la pelea 8.000 piden especialistas

PATRICIA RECIO alba.recio@lateja.co.cr

Vecinos de Grecia y miembros del Sindicato de Profesionales en Ciencias Médicas entregaron ayer a la gerente médica de la Caja, María Eugenia Villalta, un documento con 8.000 firmas en el que piden la cobertura permanente de especialidades como Medicina Interna, Cirugía General, Pediatría, Anestesiología y Ginecobstetricia en el hospi de ese cantón.

Según dijo Enrique Pacheco, representante del Comité para la Defensa y Fortalecimiento del Hospital San Francisco de Asís, la intención principal es lograr 24 horas de cobertura en las especialidades básicas. Añadió que le explicaron a la gerente los pros y los contras de cambiar las guardias de permanencia por disponibilidad médica, como se aplica actualmente, pues consideran que es un riesgo para la comunidad. Disponibilidad médica significa que el doctor debe estar atento a atender las llamadas tele-



Los vecinos piden que las guardias sean permanentes. ARCHIVO

fónicas, pero no está en el hospital, usualmente está en la casa o en cualquier otro lugar.

Pacheco aseguró que salieron satisfechos de la reunión, pues Villalta comprendió sus puntos de vista y además consiguieron la promesa de que el otro año se abrirán cinco plazas de especialistas.

Otro de los puntos tratados, según Pacheco, fue el traspaso de un terreno del Ministerio de Salud a la Caja en el cual construirán una torre de emergencias. Dicho traspaso se haría en los próximos días.